
Loria

Un partenariat avec le Japon

Dans le cadre du jumelage de Kanazawa et de Nancy, le LORIA et le JAIST (Japan Advanced Institute of Science and Technology) a officialisé sa collaboration en présence des élus de la Ville de Nancy, Pierre Mutzenhard, président de l'Université de Lorraine et Satoshi Tojon, doyen du JAIST.

Les deux laboratoires sont connus et reconnus au niveau international en informatique pour leur excellence scientifique. La signature de cette collaboration, officialisée internationalement sous le nom de Memorandum Of Understanding, a pour but de concrétiser des projets scientifiques communs, de



■ La convention signée.

renforcer les relations universitaires par le biais notamment de reconnaissan-

ce de diplômes, d'encadrement de doctorants et de programmes

d'échanges entre étudiants, ainsi que pour les enseignants-chercheurs et les chercheurs. Les travaux de ces deux laboratoires couvrent un grand nombre de thèmes communs comme le calcul à haute performance, la sûreté et sécurité en informatique, la robotique, les réseaux informatiques, l'analyse d'image ou le traitement automatique des langues naturelles et la musique.

La création de ces nouvelles synergies internationales au profit de la recherche en informatique repose sur un noyau d'enseignants-chercheurs actifs qui coopèrent déjà dans les domaines de la robotique et de la sécurité.